

RÉPONSES À L'ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIER

DATE 28 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL
(31 MARS 1976)NOM DU MIN./ORGANISME/SOCIÉTÉ
AUTEUR DES RÉPONSES Statistique Canada
P. Donnelly

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	RÉPONSE DE L'ORGANISME EN 1976 RAPPORT	RÉPONSE AU 31 MARS 1977	RÉPONSE AU 31 MARS 1978
<p>budget principal des dépenses, les domaines spécialisés sont financièrement responsables. Il n'y a pas, actuellement, de méthodes appropriées permettant de répartir la responsabilité du contrôle budgétaire pour les projets entre les deux domaines de manière à pouvoir déterminer facilement la responsabilité concernant les résultats budgétaires.</p> <p>Statistique Canada devrait définir officiellement la responsabilité financière interne et la responsabilité des gestionnaires participant à ses principales activités. Il faudrait élaborer des méthodes pertinentes pour permettre de répartir</p>	<p>l'organisation qui fournit les services. Pendant la préparation du budget principal des dépenses, les deux parties intéressées conviennent des services nécessaires et en fixent les prix. Etant donné que deux gestionnaires ne peuvent pas avoir droit de regard sur la même ressource, le gestionnaire des domaines spécialisés doit atteindre les objectifs qui lui ont été fixés, en assumant la responsabilité de son budget direct et en s'assurant que les services négociés sont de bonne qualité et fournis en temps voulu. Il y a eu parfois des lacunes causées par l'estimation et l'attribution des responsabilités en matière de projets et d'activités ainsi que par les rapports les concernant. Ces problèmes ne sont pas inhabituels étant donné la structure fonctionnelle et la nature de nombreuses activités de Statistique Canada.</p> <p>Nous effectuons actuellement un examen approfondi de nos systèmes généraux de gestion interne et de la question connexe que constitue la responsabilité en matière d'activités et de projets.</p>	<p>En ce qui a trait aux observations qui figurent sous les rubriques "Le cycle budgétaire et les budgets détaillés, Analyse des écarts et Rapports financiers", et conformément aux commentaires formulés par Statistique Canada en août 1976, celui-ci a créé à la fin de 1976</p>	<p>Voir la réponse au chapitre "Analyse des écarts", pages 18 et 19.</p>